seatiment d'amertume et de jalousie à la vue d'enfants plus fortunés.

eulé

ette

ons

itel.

sur

aux

Les

riche

aque

nous

anité

e fau-

scrip-

dans

e dia-

perles

1'S 88-

ation

Leurs

deux

qu'ils

com-

gnons

ois un

Il ne faut pas supprimer l'usage, mais enrayer l'abus: aussi conseillons-nous aux parents chrétiens un peu plus de modestie et de simplicité dans les souvenirs de première communion. On peut continuer à offrir aux enfants des objets de piété,; mais nous recommandons surtout les livres utiles et d'où peut sortir un bien durable. Si l'on veut y mettre une certaine dépense, on peut la bien placer dans une belle reliure, car les livres bien reliés, comme le savent tous les bibliothécaires, sont ceux qui se conservent le plus longtemps. Il en est qui traversent les siècles, grâce à leur riche toilette de maroquin bien plus qu'à leur contenu.

(O Salutaris Hostia, mai 1903.)

A Chicoutimi

— Les RR. PP. Eudistes, comme on le sait, se sont établis l'automne dernier à Chicoutimi, où S. G. Mgr Labrecque leur a confié la desserte de la chapelle du Sacré-Cœur, située au Bassin, et autour de laquelle se développe une paroisse ouvrière de grand intérêt. Il a été d'abord question d'élever une église monumentale sur un terrain offert par la Compagnie de Pulpe et dans le voisinage de l'usine. Mais ce terrain n'offrant pas les garanties voulues de solidité, on s'est décidé à se servir de la chapelle du S.-C. du Bassin, que l'on agrandirait, et auprès de laquelle on construirait un presbytère, si l'on peut obtenir un espace suffisant de la Maison Price.

— Nous avons nommé la Compagnie de Pulpe de Chieoutimi. Cette Compagnie, qui se compose d'actionnaires canadiens-françaic, exécute actuellement des travaux dignes d'un gouvernement à l'aise, abattant pour ainsi dire des montagnes et comblant des vallons, et bâtissant surtout, en granit et en fer, une nouvelle usine à fabriquer la pulpe, usine qui sera la plus parfaite du Canada, sinon du Canada et même de l'univers. La mise en opération de cette fabrique se fera dans un mois ou deux, et donnera lieu à une fête religieuse de grand apparat. Du reste, bien que l'usine ne soit pas encore ouverte,